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ラ
ジ
コ
ン
草
刈
り
機
の
利
用

状
況
は
。

　
令
和
５
年
８
月
に
ラ
ジ
コ
ン

草
刈
り
機
を
購
入
し
、
令
和
５

年
度
の
利
用
状
況
は
、
６
自
治
会
に
７

回
の
貸
し
出
し
、
貸
し
出
し
期
間
以
外

は
、
現
業
職
員
が
作
業
に
使
用
を
し
て

い
た
。
ま
た
、
令
和
５
年
度
は
周
知
が

足
り
な
か
っ
た
た
め
、
今
年
度
は
周
知

を
徹
底
し
、
８
月
ま
で
に
自
治
会
な
ど
、

14
団
体
に
22
回
、
延
べ
43
日
貸
し
出
し

て
い
る
状
況
で
あ
る
。
今
後
の
展
開
と

し
て
は
、
自
治
会
な
ど
へ
の
貸
し
出
し

を
行
う
と
と
も
に
、
業
務
委
託
に
ラ
ジ

コ
ン
草
刈
り
機
を
活
用
す
る
な
ど
、
効

率
化
を
図
り
た
い
。

　
下
水
道
の
処
理
区
域
内
の
下

水
道
接
続
人
口
を
上
げ
る
た
め
、

ど
の
よ
う
な
こ
と
を
考
え
て
い
て
、
ど

の
よ
う
な
努
力
を
し
て
い
る
の
か
。

　
法
律
で
は
、
下
水
道
の
処
理

区
域
に
な
っ
て
か
ら
１
年
以
内

に
下
水
道
に
接
続
す
る
こ
と
に
な
っ
て

い
る
が
、
実
際
に
は
難
し
い
方
も
い
る
。

例
え
ば
、
単
独
浄
化
槽
で
は
ト
イ
レ
の

配
管
し
か
接
続
が
な
い
た
め
、
宅
地
内

の
配
管
工
事
を
個
人
の
費
用
で
行
う
必

要
が
あ
り
、
高
齢
者
世
帯
な
ど
は
経
済

的
負
担
が
大
き
い
場
合
や
、
合
併
処
理

浄
化
槽
に
変
え
た
ば
か
り
で
、
す
ぐ
に

下
水
道
へ
の
接
続
を
行
っ
て
も
ら
え
な

い
場
合
も
あ
る
。
し
か
し
な
が
ら
、
下

水
道
に
接
続
し
て
も
ら
う
た
め
に
、
期

限
内
に
接
続
し
て
い
な
い
方
に
は
直
接

通
知
を
送
っ
た
り
、
イ
ベ
ン
ト
な
ど
で

は
下
水
道
の
処
理
区
域
内
に
な
っ
た
場

合
の
接
続
の
方
法
を
広
報
し
た
り
し
て

お
り
、
今
後
も
さ
ま
ざ
ま
な
方
法
で
周

知
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
る
。

令
和
５
年
度
袋
井
市
一
般
会
計

歳
入
歳
出
決
算
認
定

〜
河
川
管
理
費
〜

令
和
５
年
度
袋
井
市
下
水
道
事

業
会
計
決
算
認
定

問答

問答

ラジコン草刈り機

現地視察の様子（総合健康センター）

◇７月19日（第22回）、８月21日（第23回）　
　それぞれ以下の２項目について、詳細に協議を行いました。
　《議　題》
　　（１）予算決算特別（常任）委員会の検討について
　　（２）議員定数の検討について

◇９月25日（第24回）
　以下の議題（１）について、「予算決算常任（特別）委員会の設
置」と「分割付託の継続」の２つに絞り協議を行い、「予算決算常
任（特別）委員会の設置」に決定しました。（２）について、議員定
数「21人」「20人」「19人」の３種類を協議し、さまざまな意見が
あったが、適正と考える議員定数については「20人」に決定しま
した。（３）について、詳細な内容を今後、検討していきます。
　《議　題》
　　（１）予算決算常任（特別）委員会の検討について
　　（２）議員定数の検討について
　　（３）議会活性化特別委員会提言書について

議会活性化特別委員会

◇７月29日（第２回）　
　委員会の今後の進め方について、協議を行いました。
　《議　題》
　　（１）総合健康センター将来構想特別委員会の進め方について
　　（２）総合健康センターの沿革について
　　（３）総合健康センター将来構想〔施設基本構想〕の策定について

◇９月20日（第３回）
　現状を確認するため、総合健康センターの現地視察を行いま
した。その後、委員会で施設の現状と今後の方向性について協
議を行いました。
　《議　題》
　　（１）総合健康センターの施設の現状と今後の方向性について

総合健康センター将来構想特別委員会

特別委員会レポート 　特別委員会は、特定の問題について審査・調査する
ために設置される委員会です。主な審査・調査内容を
お知らせします。
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